
 

Kulturkoordinatorin Lotta Klein gibt einen Zwischenbericht und einen Ausblick auf die Spielzeit 2022-

2023. Anzumerken ist, dass es aufgrund der ausgefallenen Veranstaltungen eine Förderung aus dem 

Sonderfond „Corona“ in Höhe von 41.000,00 Euro gegeben hat. Dadurch konnte ein Verlust zum Teil 

kompensiert werden. 

 

Zurzeit wird im September mit einer Auslastung bei Veranstaltungen von 75% kalkuliert (Abstand 

Corona). Ab 01.10.2022 wird die neue Corona-Verordnung erwartet, deren Inhalt zum jetzigen 

Zeitpunkt noch ungewiss ist. Ebenso ist die Umsetzung der Energieeinsparungsmaßnahmen-

Verordnung nicht abschließend geklärt und wie diese mit der Corona-Verordnung in Einklang zu 

bringen ist. 

 

Bg. Wessels fragt nach, welche Veranstaltungen, Gruppen/Vereine zurzeit das Bürgerhaus nutzen. 

Hier sagt Kulturkoordinatorin Klein eine genaue Auflistung in ihrem Jahresbericht 2022 zu. Sie 

erläutert, dass durch die Vorhaltung der Räumlichkeiten für Ausschusssitzungen u. ä. mögliche 

kostenpflichtige Vergaben einschränkt werden. 

 

Der Ausschussvorsitzende und BM Böhling bedanken sich bei Frau Klein und ihrem Bürgerhausteam 

für die gute Arbeit. 

 


